



Europe
Démocratie
Espéranto

Communiqué

le 8 janvier 2015

Plusieurs des dessinateurs assassinés de Charlie-Hebdo avaient soutenu la pétition pour l'espéranto au bac¹ : la liberté d'expression passe par la langue, passe par le stylo, passe par le crayon. Après l'attentat meurtrier, Europe-Démocratie-Espéranto se joint à tous ceux qui veulent continuer à agir comme Charlie, pour une société plus libre et plus tolérante.

Pierre Dieumegard, secrétaire de Europe-Démocratie-Espéranto (France), 06 65 778 668



¹ <http://esperanto-au-bac.fr/spip.php?page=signataires>

Europe-Démocratie-Espéranto (France) :

<http://e-d-e.fr/> ; courriel : presse@e-d-e.org
98 rue Michel-Ange, 75016 Paris

Eŭropo-Demokratio-Esperanto :

<http://www.e-d-e.org/>